## 新型コロナウイルス感染症にかかる授業開始の再延期について

長野県立大学学長 金田一 真澄

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、国は4月8日より5月6日までの期間で東京都を始めとする7都府県を対象に緊急事態宣言を発令しました。日本全体として、感染拡大に取り組む重大な局面であることを踏まえつつ、学生のみなさんの安心、安全を第一に、更なる体調管理や感染防止のための行動変容、オンライン授業などの本学の感染防止対策の徹底のため、4月22日とした授業開始を再度5月13日に延期することにしました。苦渋の決断でありました。

また、新入生の入寮についても、感染拡大の状況に鑑み、授業の開始の延期と併せて、延期をさせていただきたく存じます。申し訳ございません。今後の入寮時期などにつきましては、状況を見ながら改めて検討し、ご連絡させていただきます。

学生のみなさん、保護者の皆様には、このような方向変換となりましたことを、まずもってお詫び申 し上げます。今後、本学としましては、学生のみなさんが安全・安心に大学生活を送れることを最優先 に、厳しい状況ではありますが、学生のみなさんに本学の教育の質を保証するべく最大限努めてまいり ます。

本学にとって最も重要なことはみなさんが安全に安心して学修することができる場を提供することと考えています。教職員一丸となって最大限の努力と対策をとり、あらゆる面でみなさんをサポートします。

授業再開後については、感染拡大防止のため、オンライン授業を主体とした、様々な新しい試みや行動の制約をお願いせざるを得ない状況であることについて、学生のみなさんのみならず、保護者の皆様におかれましても、何卒ご理解、ご協力くださいますようお願いします。

みなさんにお願いがあります。東京都をはじめとして緊急事態宣言が発令されている状況を踏まえた、 さらなる体調確認と社会の構成員である責任を自覚した行動を重ねてお願いいたします。

みなさん一人ひとりの行動で、自らはもちろん周囲の大切な方々、大学の教育環境、社会システムなどを守っていくことができます。よろしくお願いいたします。

この困難を乗り越えた先に、学生のみなさんが、本学のキャンパスで大いに勉学に励み、たくさんの 友人と語り合う姿を目にすることができるのを心待ちにしています。